



# チーム身延

学校の理念：「すべての子どもに笑顔があふれる学校をつくる」

身延町立身延小学校  
Tel 0556-62-0066  
Fax 0556-62-0368

「春眠暁を覚えず（唐の時代の詩人：孟浩然の一節）」、夜明けが早く、いつの間にか朝が訪れつくづく春を感じます。自然豊かな身延では、目覚めると鳥が鳴き、日が降り注ぎ、新緑の中で素敵な朝が迎えられます。そして、学校では、身延小学校の1年生の入学と在校生の進級の喜びに満ち溢れ、素敵な空気に包まれています。2022年度、身延小学校もいよいよスタートしました。



金次郎様の足下に咲くツツジの花  
二宮様は、大正9年度卒業生の寄贈です。

## 121名の仲間と共に新たなスタート！



令和4年度 身延町立身延小学校入学記念 令和4年4月6日

4月6日に新任式・始業式・入学式を行い、身延小学校の令和4年度がスタートしました。13名の新入生を迎えて、全校児童が121名になりました。身延小は、統合5年目を迎え、この豊かな環境の中で、「豊かな心を持ち、進んで学ぶ、たくましい子どもの育成」という学校教育目標実現のため、児童と共に邁進してまいります。

さらに、学校と家庭とが、対話を大切に  
して信頼関係を築き、子どもの健やかな  
成長のために共通理解を図りながら、共  
に歩いていくことが重要になります。子

どもたちの成長を願うパートナーとして、どうかご支援とご協力をお願いいたします。



新任式での歓迎の言葉

新任式では、新しく赴任した3名を、たくさんの笑顔と温かな歓迎の言葉で迎えました。私からは「なりたい自分になるための10カ条」の話もしました。

そして、いよいよ入学式。6年生が代表して参加しました。児童会長による新入生への歓迎の言葉、6年生18名全ての子どもたちの、立ち居振る舞いも立派でした。

もちろん13名の新入生も、しっかりとした態度で式に臨み、返事や姿勢もとても立派でした。これから、毎日元気に登校し、学習や運動などに一生懸命取り組んでいくことを期待しています。



児童会長の歓迎の言葉



立派な態度で式に臨む6年生

※新学期が始まって4月の時期を、「黄金の1週間、黄金の1ヶ月」と呼び  
ぶことがあります。新しい学年になり、子どもたちのモチベーションは、最高に高まっています。  
この時期を利用して、家でのルールや過ごし方を一度リセットし、家庭での生活習慣を見直す機会  
(親子で話し合う)をつくらせていただければと思います。よろしくお願いいたします。

# 2022 身延小学校 教職員

校長 片田 幸樹（身延町）  
教頭 笠井 一郎（身延町）  
教務主任 藤田 勝文（富士川町）  
教務副主任 井上 勝巳（富士川町）  
初任研指導教員 石原 正英（市川三郷町）  
養護教諭 山本 幸代（南部町）  
事務職員 天野 由紀（身延町）  
学校司書 望月 直子（身延町）  
1年担任 佐野 葉子（身延町）  
2年担任 飯室 堇（身延町）  
3年担任 中林 真美（富士宮市）  
4年担任 田中 慧（身延町）  
5年担任 齋藤 陽己（昭和町）  
6年担任 佐野 真帆（市川三郷町）  
かかやき担任 飯久保文絵（南部町）  
ふれあい担任 山田 由佳（富士川町）



英語専科 古屋 眞澄（身延町）  
栄養教諭 一ノ宮菜央（富士川町）  
ALT エリック：ガルバン（南アルプス市）  
特別支援教育支援員 佐野 智子（身延町）  
特別支援教育支援員 内藤 恵子（身延町）  
特別支援教育支援員・非常勤講師 遠藤みゆき（身延町）  
スクールカウンセラー 深澤 守男（市川三郷町）  
用務員 浅原 清美（身延町）



どうぞよろしくおねがいします！

## 「素敵な出会い」と「時間の共有！」

2022年4月、13名のピカピカの1年生と、3名のPTA新会員、3名の新任の先生方をお迎えしました。身延小学校・家庭・地域とが三位一体となり、地域の子どもは地域（共同指導体制）で育てることのありがたさをひしひしと感じながら歩を進めて参りたいと思っております。引き続き、よろしくお願いいたします。

さて、自分を高める一番の方法は・・・皆さんは何だと考えますか。よく言われているのが、良い本、良い学び、そして、何よりも良い人と時間を共にすることなんだそうです。そういった面でも、子どもたちとの出会い、保護者の皆様や地域の方々との出会い、先生方との出会い、本当に感謝です。「意味のある偶然」の一致を共時性（シンクロニシティ）といいますが、この皆様との出会いは、意味のある必然だと思っています。

「出会いの季節。新たな縁が始まる季節。人は人と出会い、自分を成長させていく。人は人との縁を深めて、運命を変えていく。よい人と巡り会えば、よいときがそこに流れる。よい出会いがあれば、よい運命がそこに待っている。よい出会い、よい人生。人と出会い縁をつむぎ、よい人生をつくっていこう。」以前に読んだことのある詩の抜粋です。

※家庭訪問が4月22日（金）から始まります。限られた時間ではありますが、充実した時間となるようご協力をお願いいたします。また、今回は家庭に伺いますが、学校への相談等ございましたら、遠慮なくご来校ください。もちろん電話等でもかまいません。

※これから、身延小学校の情報を様々な方法でお伝えしていきたいと考えています。この「身延小だより」もそのひとつです。1年間よろしくお願いいたします。

文責 校長 片田幸樹

